

女子硬式テニス部

現部長 齋藤 美玖
前部長 山本 友莉
顧問 松井清・寺田先生

先輩方が引退し、十人と少ない人数になりましたが、松井清先生、寺田先生を始めとする沢山の人々の支えの中、練習に励んでいます。学校にコートがないため、シーズン中は市営のコートを借りて部活動を行っています。移動が少し大変ですが、根気強くこなしています。冬場は保護者の方々の協力を得て、市内の体育館を借りたり、学校の体育館を使っています。外部練習がない日は、外ランや体力づくりをしています。互いに負けない精神で、良い雰囲気の中、部活ができています。どの部にも引けを取らない個性の強さがありますが、温かみがあり、居心地がとてもいいです。

今年の秋の高体連では、団体と個人（シングルス）で地区大会を勝ち進み、全道大会に出場しました。会場では、強豪を目の前に力の差を痛感しました。来春に向けた目標が明確になり、練習に対する意識の高まりを感じています。

自分たちが中心となつてから、先輩の存在が大きかつたことに気づきます。手のかかる後輩をいつも優しいまなざしで見守つて下さった先輩方、本当にお世話になりました。先輩方の気配りや、元気な姿から学んだことも多かったです。また、いつでも帰つて来て下さい。

最後に、松井先生、寺田先生、これからもよろしくお願ひします。

